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Así lo ha sentenciado en una entrevista con la revista 'Paris Match', la que fuera actriz y mito erótico de los años
60 ha indicado que toda la polémica provocada por los abusos a actrices "ocupa el lugar de temas importantes
sobre los que habría que debatir".

"Yo nunca he sido víctima de acoso sexual. Y me parecía encantador que me dijeran que era guapa o que tenía
un buen culito. Este tipo de piropo es agradable", ha señalado en la entrevista.

Bardot, que está retirada desde hace años del cine y se dedica a la defensa de los animales, ha añadido tras su
acusación: "Después, para que se hable de ellas, cuentan que han sido objeto de abusos". "En realidad, más que
beneficiarles eso les perjudica", ha sentenciado Bardot.
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